



© MARKT - FELD

Foto: Marke Vorarlberg

## Bildungswandel

Am 4. Juni lud die Marke Vorarlberg zu einem Bildungsinnovationsabend ins BG Lustenau ein. Vortragender war der renommierte Schulentwickler Peter Fratton. Der Schweizer ist Gründer des ersten Hauses des Lernens und begleitet zahlreiche Schulen auf ihrem Weg im Bildungswandel. Im Anschluss an seine Präsentation wurde in Kleingruppen an der persönlichen Situation gearbeitet, um das Gehörte so gut wie möglich in die eigene Realität mitzunehmen. (pd)